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Errichtung eines neuen Bolzplatzes an der Maria-Probst-Straße 
 
 

Antrag: 
 
Wir bitten um Errichtung eines zweiten Bolzplatzes an der Maria-Probst-Straße im 
Euro-Industriepark. Der neue Platz könnte südlich des bereits existierenden Platzes, 
zwischen dem Parkplatz des BAUHAUS Baumarktes und der Maria-Probst-Straße, 
entstehen. 
 
Begründung: 
 
Der existierende Bolzplatz an der Maria-Probst-Straße/ Ecke Heidemannstraße, erfreut 

sich sehr großer Beliebtheit. Sowohl bei Fußballern, als auch bei Basketballspielern. An 

den Wochenenden und ab dem späten Nachmittag ist der Platz sehr gut besucht. Der 

Andrang ist oft so groß, dass nicht alle Sportler dort spielen können und unverrichteter 

Dinge wieder gehen müssen. Basketballspieler und Fußballer spielen oft gleichzeitig, was 

dazu führt, dass nur eine eingeschränkte Spielfläche zur Verfügung steht. Zudem steigt 

das Verletzungsrisiko, da sich sie Laufwege der Basketballer und Fußballspieler kreuzen. 

Von Nutzern des Platzes wurde berichtet, dass bei großem Andrang ausgelost wird, wer 

spielen darf. Den „spielberechtigten“ Gruppen steht zudem auch nur ein kurzes Zeitfenster 

zur Verfügung, da die Nächsten bereits schon warten 

 

Die Situation ist unbefriedigend. Es ist leider Tatsache, dass die vorhandenen Kapazitäten 

des bestehenden Bolzplatzes zu den Stoßzeiten nicht ausreichen, um allen 

Sportbegeisterten eine Möglichkeit zur Ausübung ihres Sportes zu bieten. Daher bitten wir 

die Stadt München, um die Errichtung eines weiteren Bolzplatzes zum Basketball- und 

Fußballspielen in unmittelbarer Nähe des bestehenden Platzes. Ein geeigneter Standort 

wäre etwas südlich des vorhandenen Platzes, auf der Wiese zwischen dem Parkplatz des 

BAUHAUS Baumarktes und der Maria-Probst-Straße (siehe Skizze). Da der Platz in einem 

Gewerbegebiet liegt, kommt es zu keinerlei Störungen von Anwohnern durch einen 

Spielbetrieb am Wochenende oder in den Abendstunden. Wir bitten das Direktorium zu 

dem, unseren Vorschlag an das Landschaftsarchitekturbüro  

weiterzuleiten,  das dieses bereits an einen Freiraumkonzept für den vorgeschlagenen 

Standort arbeitet.  
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Bild 1 – Übersicht mit bestehendem Platz und eventueller Lage eines 
neuen Bolzplatzes 

Bild 2 – Draufsicht des bestehenden Platzes 

Vorhandener Bolzplatz 

Potentieller zusätzlicher 
Standort 




